

Estudiantes de Medicina inician Ciencias Clínicas con la **IMPOSICIÓN DE BATAS BLANCAS**

En un evento cargado de emoción y significado, la Fundación Universitaria Navarra – **UNINAVARRA** llevó a cabo la imposición de batas blancas a los estudiantes de quinto semestre de su programa de Medicina.

La ceremonia tuvo lugar en las instalaciones de la sede principal de **UNINAVARRA** el pasado viernes 14 de julio de 2023 y marcó un hito importante en la formación médica de los estudiantes, dado que, esta simboliza el inicio de las prácticas clínicas y además representa el compromiso con la profesión médica y el cuidado humanizado de los pacientes.

El uso de la bata blanca conlleva una connotación de autoridad y respeto en el ámbito de la medicina. Ayuda a establecer la relación médico-paciente, mostrando que está siendo atendido por un profesional altamente capacitado.



Durante el evento, los estudiantes fueron llamados uno a uno al escenario, donde recibieron sus batas blancas de manos de distinguidos profesores y médicos, quienes destacaron la importancia de este paso en su camino hacia convertirse en profesionales de la medicina con sello Navarrista, quienes se distinguen por su excelencia y especial dedicación al cuidado humanizado del paciente.

¡Felicidades es un gran logro haber culminado el ciclo de estudio de las ciencias básicas y estar listos para enfrentar las prácticas clínicas!

La bata blanca simboliza el trascender del mundo académico al mundo práctico de la medicina, una prenda que les recuerda su objetivo final de convertirse en médicos y contribuir en el desarrollo científico en el campo de la medicina.



Una vez que reciben las batas, los estudiantes comienzan sus rotaciones clínicas. Durante este período, trabajarán directamente con pacientes bajo la supervisión de médicos experimentados. Esto representa un paso esencial en su formación profesional, para el cual la institución ha puesto a disposición el mejor equipo profesional, garantizando un sólido acompañamiento a los estudiantes en estos escenarios de aprendizaje.

UNINAVARRA alienta a sus estudiantes a abrazar los valores éticos y humanitarios que guían la profesión médica, recordándoles que el cuidado y bienestar del paciente siempre debe ser su máxima prioridad.

La institución se enorgullece de este momento, que quedará grabado en la memoria de los futuros médicos, marcando el inicio de una prometedora carrera en el campo de la medicina.





La ceremonia contó con la presencia de destacados profesionales de la salud, entre ellos el Dr. José Agustín Tovar, director del Programa de Medicina; el Dr. Cristian Serrano, Coordinador de HUSAC; y el Dr. Ricardo Rodríguez, Coordinador de Ciencias Clínicas. Quienes estuvieron acompañados por la Dra. Argenis Garavito, Vicepresidenta Técnico-operativa Nacional del Grupo Medilaser, y el Dr. Néstor Farid Montiel, Coordinador Nacional de Educación Médica e Investigación del Grupo Medilaser.

Por su parte, familiares y amigos de los estudiantes los acompañaron mediante la transmisión en vivo realizada por el canal oficial de YouTube de UNINAVARRA, la cual se llenó de mensajes de felicitación, repletos de palabras de afecto y orgullo por el alcance de este nuevo logro.





Un momento de especial solemnidad fue el Juramento de Ginebra, una actualización del juramento hipocrático, propuesto por la Asamblea General de la Asociación Médica Mundial (AMM) en septiembre de 1948. Este texto tiene como objetivo principal crear una base moral para todos los médicos y recordarles su compromiso ético con sus pacientes y la sociedad.

El director del programa de Medicina, Dr. José Agustín Tovar, fue el encargado de guiar a los estudiantes en este juramento tan significativo. Con este acto culminó un momento especial en la vida académica de los estudiantes de medicina de **UNINAVARRA**.



La **Fundación Universitaria Navarra** agradeció a los asistentes por su presencia en este evento memorable, expresó su orgullo y auguró éxitos a los estudiantes en esta nueva etapa de su formación médica.